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Argomento iscr i t to  a l  n  4

con l 'assistenza del  Segretar io Generale Dott .

Presente Assente

II îi::rlîl: *iei fi::î
2) Operamol la Ugo

X

x

3) Ferrante Fabr iz io X

4)  Tr im in i  Domenico X

5) Franzese Antonio X

6)  De Toma Pasqua le X

iì g3rei::P gi:Y?:i:
9ì 9::i39: giY::Pee
:ì l::u îî9::3
lo| f imî Î3irg:9:
I1l :îyit: 9::t3i:
12) Cozzol i  Emanuele

X

X

X

X

111 ?: I3i3 lt:î::::e
14 )  D i  Modugno  S te fano

X

X

1 5 )  S c a g l i a r i n i  M i c h e l e X

l9l f:Tl gi:::P?:
17)  Sonatore Salvatore

X

X

I
I

; l
r t

de l l ' o rd ine  de l  g io rno  de l la  sedu ta  de i  16  I  4  |  2014

Presente Assente

1 8 ) Di Leo Giovanni x

19)  Bresc ia  Pasqua le X

20)  Gagl iard i  R iccardo X

21\  Damascel l i  N ico la X

22) Paol i l lo Giuseppe X

23\ Di  Pinto Nicola X

24\ Al tamura Francesco X

25J Maiul lar i  Bartolomeo X

26) Tortosa Giuseppe X

27) Gagl iardi  Giuseppe X

28) Laurora Tommaso X

29) Cognett i  Domenico x

30) Avantar io Car lo X

31 )  De  Lau ren t i s  Domen ico X

32\ Laurora Francesco X

33)  Santorso la  Domenico X

Cit tà d i  Trani
Medagtia 

1fiT[: l'r\"'* 
civite

Def iberazione di Consigl io Comunale

L'anno duemilaquattordici ,i l giorno .......1.6-...... del .""" di ...............9pri1e.............. , alle ot" ...,.,.,........-1.9-,-99..............

nella sala delle adunanze Consiliari, previo esaurimento delle formalità prescritte dal vigente Regolamento del

Consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALÉ in sessione .......-q.r.gilg.t-iî...... in adunanza . .gy.qpl!.gi

d i . ' ' . . . . ' . ' ' . . ' . .P l i I l? ' ' ' ' . ' ' . . ' . . . . . 'convocazione,sot to |aPresidenzade|s ig. ' ' . . . . . . . . ' . . . . . ' . . . , . .4 ] .v . . i? . ! . | i3 i9- . | .9

Al l ' in iz io del l 'argomento in oggetto r isul tano present i  o assent i  i  Consigl ier íComunal i  come appresso indicat i :

Ogget to:  Approvazione del  P iano Socia le d iZona201412016 e suoi

a l legat i .

N .  1 0  d e l  R e g .

Data:  16 |  4  |  2014

Tota le  present i  n . Tota le  assent i  n



l l  l t residcnte l tcrr i rnte l ) rcscnta rr l  ( 'onsigl i<,  C'ot l t t l t i t l r '  Ì i r  pto|ost i r  t l i
ck: l i l t t : t ' i rz ionr,  l  f i rnra cic l l ' r \ssessr.r lc dott .ssi ì  l .Losir  Ljva, tut tni t i t  c lc i  pt  cscl t t t i  l ) i r r ( ì f r  lect l r ( Ì { )
l  n l  n l  in ist t ' i t t  i \ ' (  r  r l t ' l  [ ) i l is t :ntc ul la 5r '  Ripatt iz iont '  . , \ r r ' .  I ìo l r t ' i t l  l .o l t rsst ;  t ,  dt : l  p l t ' t ' t ' r '
cont i r l r i ì t '  r i t , l i i r  I ) i l iet 'nto al ia 1. ;"  I l ipart iz ione <iot l .ssir  ( ì .  ìVl l r t ' r r t 'c i .  iscl i t t r r  a i  Punl( ,  - l
clt'll 'rrrciint'rk:l giorno, aventc per oggetto:"Approvazione dcl Pi:rno Sociale di Zona
2or1f -o16 c suoi allegati. " e depositata agli attì unitanente aqli allegati nella stessir
rir:iriarlati. nonr:hé al verbale cii Deliberazione del Coordinamento IstitttzionaÌe n.8 del
cy .l 4 / 211 14.

in trrÌ senso. inten,engono il Consiglicre Cognctti e<i iì Segrcrtario (]c:-lc:'lrie:
c o s ì  t ' o t t r t ' t t r t : q l i o  I ' i p o t ' l : r k r  I t c i l ' r t i ì e g i r t i r  t t : s o t : t t t r l l t z i t t t t t ' r i : r l t i i o s t : t t l t l t .

( j i i i i i r l i  i i l t : t r ( i t ' l r r  l ) i r l ' o i t r  l ' A s s c " - s ( ) t - c  a r ì  t " n i n r o  t i u t - [ . s s a  i { .  i i r . ' z r  i ) ( ] i  i ' ( : i . i t , t , r t i i t t ' t ' i t i

o Ì ' ( l i i ì ( ' i i l l l i  i ) i ' o i ) o t j t t i  ( i i  r l i : i i l l t . i ' l i 2 i i o Ì l ( ' i ì g , l i  r i i i i  i ' ( 1  r i l l r i  i i i i t ' 1 g i ' l i : , : i i i i t t ' ( i i  i ' i i i  r i l  ' ' t : i ' l ; i i l t ' r i i

r i c l i l r c t ' l r : r i < l n t  r i r ' ì  r . l o i l x l i n i r n r c n t ( ;  l s ; t i t t t ; l i o n l t i t r .  t : t ; s : ì  { ' o n l { ' t r t c q l i < ,  r ' s : i ; l i l : i l l l o  l ' l l ' l l ' l l l l r , r g l l L l l

rcs( )c( ) ntlrz i o nt' ci lrt l i  I oscritt i i .

A1'rertasi ia discussione ciriedono eci ottengouo la parola i Consiglieri ' l 'ortosa

Triminì - Avantario - Laurora Francesco - Scagliarini - Gagliardi Riccardo, i
eui inten'enti sono tutti e meglio ripor:tati nell'allegata resocontazione dattiioscritta.

A " i - l i  : I  D - ^ ^ i J ^ - * ^  n n J n  l ^  ' ' . . - r ' . - r . l  . .  . . I I )  L o o o o o ^ - F 4  f  T = r -  r - . - v  - - - . ì i - î v - -  . l l - .
i l L i i i i L i i  i i  r  i - cb i i , i . c i iLc  L ,c \_ lc  l c r  pc t rv rc l  d . r r  f1s rs€ss( r r  rE  L /  vd .  Pcr  I t rPr rLdrc  d l l c

considerazioni, argomentazioni e richieste di chiarimentj da pafte dei Consiglieri
intenrenuti, come da resocontazione dattilosclitta allegata.

Seguono gli interventi dei Consigliere Laurora Francesco e del Presidente il
quale cede la parola al Dirigente dell'Ufficio di Piano dott. De Cillis ii quale, rende
spiegazioni e chiarimenti anche in merito alle integrazioni di cui al verbale del
Coordinamento Istituzionaie ailegato agli atti; ii tutto così come si evince dall'allegata
resocontazion e dattiloscritta.

Viene dato atto che nel corso dei detti intenrenti sono rientrati in aula i Consiglieri
Corrado - Di Modugno - Di Leo - Laurora Tommaso - De Noia e si sono allontanati i
Consiglieri Damascelli e Cognetti per cui i presenti in aula sono passati da z4 a 27.

I l  Pnesidente, poiche nesslur altro Consigliere chiede di intervenit 'e per
ciichiarazione di rroto, pone in votazione per appello nominale la proposta di deliberazione
agli att i unitamente al testo integrato del verbaìe del Coordiniimento Istituzionale del
q l+ l to14 in  a t t i .

La votazione riporta il seguente risuitato:

Presenti:
Assenti:
Voti favorevoli:

Í1.27
n .6
11,.26 (Riserbato - Ferrante - Triminì - Franzese - De Toma -

Gargiuolo - Corrado - Ferri - Lima- Cozzoli - De Noia - Di
Modugno - Scagliarini - Forni - Sonatore - Di Leo - Blesciei -

Gagiiardi R. - Paoli l lo - Altamura - Tortosa - Gagliardi G. -

Laurora T. - Avantario - De I-anrentis - Santorsoia)
n. 1 (l,aurora Francesco )Astenuto:



La proposta viene dichiarata approt'ata'

Il presidente propone e pone in votazione, per alzata di mano. il conferimento

della immediata eseguibilita al prorvedimento teste approvato.

La votazione riporta i1 seguente risultato:

Presenti:
Assenti:
Voti favorevoli:

Astenuto:

La proposta viene

Pertanto,

fl.27

n.6
Ín.26 (Riserbato - Felrante - Triminì - Franzese - De Toma -

Gargiuolo - Corrado - Ferri - Lima- Cozzob - De Noia - Di
Modugno - Scagiiarini - F orni - Sonatore - Di Leo - Brescia -

Gagliardi R. - Paolillo - Altamlrra - Totlosa - Gagiiardi G. -

Laurora T. - Arrantario - De Laurentis - Santorsola)
n. 1 (Laurora Francesco)

dichiarata approvata.

il CONSIGLIO COMI.INALE

PREMESSO che:
- la Regione Puglia ha approvato la Legge Regionale 1.0.07.2006, n.19 (pubHicata sui

B.U.R.p.n.B7àe1 rz.oZ.zoo6) "Disciplina del sistema integrato dei servizi sociali per ia

dignita e il benessere delle donne e degli uomini di Puglia", aI fine di programmare e

,"l\r"rurè sul territorio un sistema integrato di interventi e servizi sociaii, a garanzía

della qualita deila vita e dei diritti di cittadinanza, secondo i principi de1la Costituzione,

come iifor*uta dalla Legge Costituzionale n. g del r8.ro.2oor, e della Legge n. 328
dei l 'oB.  t1 .20oo;

- ia predet[a normativa, diretta alla reai izzazione di un sistema integrato di interventi e

r"À'iri sociali, individua, secondo i principi della respons abihzzazione, deila

sussidiarietà e della partecipazione, il "Piano sociale di Zona" quale strumento

fondarnentale per 1a realtzzazione deile politiche per gli inten,enti sociaìi e socio-

sanitari, con riferimento, in speciai modo, alla capacita dei vari attori, istituzionali e

sociali, di definire, neil'esercizio dei propri ruoii e compiti. scelte concettate in grado di

delineare opzioni e modelli strategici adeguati per 1o sviluppo di un sistema a rete dei

sen,izi sociili e sociosanitari sul territorio di riferimento. defìnito Arnbito territoriale;
- con la Deiiberazione G.R. n. 1534 del oz.oB.2o13 la Giunta Regionale, in attuazione

delia L.R. n. t9lzoo6, ira approvato i l  Piano Regionale delle Poiit iche Sociaij (PRPS)
ro13 -2015 ;

preso at[o del verbale n. SZ de] tglrzlzol3 con il qr-rale il Coordinatnento Istituzionale ha

deliberato:
1. Di an'iare ii percorso di costruzione ed approvazione dei piano sociale di zona

,o74. ' )016 in at tuazione del  piano regionale per ' le pol i t iche sociai i  2o13."o15.
2. Di definire l 'assetto istituzionale, confermando I ' individuazione del Comune di

Trani come Comune capofi la ed asstunendo come modello la gestione associata
pe1 mez zo dr con\/enzione ai sensi dell 'aft icolo 3o cleì t.tt ' .  267 f cto

j-1. Di lclctltare lo scitema Ci convenzione pel l lr gcstiouc assrtcti l t ta. c{)l- l l t .t cla allcgato



, , r . i ' i i i  l i i r i ì , . , . i S i  i ' i : g i i i l i t i r ( ' i i i i  l r t ' i ' l l i  i ' i i : : t i l l l ; r r r l t l  t ' r i  i ì  l t t t t ; i i t l t t t t l l ì t ' l l l l  t l t ' l l ' L t f ' f  i t ' i r r

r r r r i c ' o  c i i  l l i i r n r ) .  ( , o ì l r t , ( l l r  l r l i t , g r r t o  I ' i .  ( ' l ) o l ' i i  i t t u z , i r t t l l l t l t ( t t - l t o  t i t l ì  ( : o o l ' ( i i t t i t t t ì ( ' l l i o

i s t i , . ' r r z i r p r r l r : .  c : 9 1 1 t ' c l l r  l r l l s g l r t l  C . .  c l i r  i t t 6 l t t ' i t t ' t ' i r i  C r l t r s i q l i  ( o l ' l l t l l l l r l i  c i i  
' l ' r ' a l l i  

t ' t l i

[ ' , i s t : t ' g i  i t '  I r i  f ìn i  c i t t l l I r  f ì l r rn l t I t '  l t l l ' l l t ' ov l tz ioue '

1.  D i  is ' . i f l r i l c  i tavo i i  te r . :n ic j  t r :mi i t i c t i .  con i l  c :o inr 'o lg i t r ien to  d t r i  s t rn ' iz i  soc: ia i i

1 r t ' , 1 ì ' s . s i o r r i r l i c ì c iComr t l r i assoc : i a t i ec i e l l ' ' \SLBAT 'L Ìo l ' l l t ' c i l t l i l l t : g i l t c ' l ) l ' o s1 l c1 t0 '
i ' , , , ,  i l  c:empito di  ln l i l is i  dei  bisogni e di  e laborazic l t t t - '  d i  pt 'ctpost l i  d i

i )  i - t  r{ i ' i i i ì i  i i iaizioi ie ')  o i4. ' '  Oi 'o' .

I , r ' cso  l r f to  c l t , l ì ' l 1 t1 t ro r , : r z ione  de l l  p r r : c le t to  s r : l t ( Ì l -n Í ì  c i i  ( Ì rnv t : t l z i t l n t ' t ' c l i l g i i  au t rcss i

r ' ( Ì , t o l ; r r r r g p l i .  g i r r s t c  c l e l i b e r a z i o n i  c l r ' l  C o r r s i q l i o  C o t t t t t u a l e  d j  l l i s t ' t ' q i i t '  l l . l l  c l r l l
' 8 , , ' (  i i t i  : ( i  i 4  ( ,  r l i  

' l ' : . l i i r i  
i i .  5  c l c l  i t : , l t ; t , ' ' ' { ) 1 . - i  i l , ' l '  l i r  : l ' : r î ' i l l l - l t '  i ì : ì . ' j o ( ' l l l l l l  i i l : l ì l  l t t l t ; t i l ; t t i  t '

i l t ' i  sc l ' , , ' i z i  so t : i r ) * i r ss i s t t ' t t z i l t l  i .

V i . s i t , i i  v t : r ' ì r l i l t . i , . ; ;  i i r ' ì  i f ì r ' o ' , , ' t ) ( ) i i  ( ( i i i  i l  i i i i l i i t  i l  t . i ; t ; : ' t l i i i l t i i t c i i " t i ;  i s l i t i i ; l i l ; i l l i i i : ,  i i l i i i l i

l r r  r c i i r z i o n c  c i i ' l l i r  I ) o f t . s s a  l . ì o l r c f l l r  l , r l r t r s s o .  I ) i r i g c : t r t t ' c l t t l l ' t l l ' f  i c : i o  c i i  I ' i i t t t o .  l l l ' t ' l l ( l t ' t t f l o

r i c l i c i  s t l t t o  r i i  c i a i l i t i ' l i z i o n t , r i e i  i ' i l r r r o  S o t : i l t i t ' c i j  , l , i l t t i t  1 ' o l . l - " o l t l .  ( ' o l ì  s l l t : c i l t i  l ' i q l t l t t ' t i 0  l t

' . l u i i t r t i ;  a i í r . : l ' c i r t r . ' i i  l l r : t ' t : o t ' so  i ì i  concc r - t Í r ; l i one  ( Ìon  i l  l e t ' zo  se f t r l l ' c ' ( '  ( l o l l  i s t l n ' i : t i

i s t i t r r z i1 ;n i r i i  y t r csc 'p t i  s r - r ì  te r r ì to r io  ec ì  í ì  ( :u i  i u t t :g r i t lmen te  s i  l i n t t t l t c l i t  l re l ' i i  mer i t t i  t r  i i
-- l  ,-+-+,. ,-  |  :  ,-  .
t - l t : L L t l ì l l  I \ / .

ESAVIINATI gii acciusi documenti, elaborati dal Responsabile dell'Ufficio di Fiano con il

supporto cleil'Assistenza tecnica, e approvati dal Coordinamento lstituzionale dell'Ambito
(:on rlel i irr:r:rto n. z del zq. aq.2orl in coerenza con gli indirizzi espressi dalla Regione

Pugi ia:
- copia dell'Arn'iso di ar,rrio della progettazione partecipata;
- prospetto di sintesi deile proposte ra.ccolte e degli esiti valutativi
- copia nota di convocazione del tavolo di concertazione con le OO.SS.;
-  protocol lo d ' intesa con le OO.SS.;
- elenco Patti di partecipazione;
- quadro riassuntivo della spesa sociale 2orol,o72 dei Comuni cotl relativa

aftestazione;
- quadro riassuntivo dei sen'izi att ivati dall 'Aml-rito nel PdZ 'olo-Do1., '

- Piano di Intenrento PAC infanzia - I stralcio,
- Piano di Interento PAC anziani -. I stralcio;
- accordo di Programma ASL-Comuni per la reahzzazione dell 'ADI e clei servizi

per la non autosuffici enzai
- schede di programmazione finanziaria;
- regolamento unico per I 'aff idamento dei sen'izi:
- regolamento unico per ^l 'accesso arl le ' prestazioni e ia compafteciltazionc'

fìnanziaria degli r-rtenti al costo delle prestazioni;
- regolamento di gestione del fondo unico d'Ambito:
- scireda obiettivi cii sen'izio;
- schede di progettazione di dettaglio;

VALUTATI tali documenti coerenti con gii indirizzi espressi dal Coordinamento
Istituzionale e dal Piano Sociale Reqionale.

VISTI i pareri espressi:
1. di regolarita tecnica tavorevoie, in

Ripartizione. Atrr'. Roberta Lclrttsso. in
dect ' r : to leeis lat ivo' '  6= l ' '  ooo' .

att i, espresso dal Dirigente della V
data z6lo:r ,12r l14 ai  sensi  c lel l 'ar t .  .1cr del



Dott.ssa Grazia Marcucci, in ciata otlo4lzo74, ai sensi dell 'art. +cl del decreto

legislativo 267f2ooo:"In considererzione degli stanziamenti a carico del Cornune

di-Trani prer.isti nel Bilancio di previsione 2ot4 in corso di approvazione";

VISTO il verbale della 5a Commissione consiliare in data tolo4lzol4, agli atti;

VISTO il verbale di deiiberazione del Coordinamento Istitttzionale n.B del 9l4l'ot4,
con il quale sono state appro\/ate le integrazioni/chiarimenti di carattere formale e

sostanziale tesi a completàie la documentazione del Piano Sociale di Zona zot4l'o1.6

approvato con verbaie n.7 del zSl S I c.a. del Coordinamento Istitr-rzionaie giusta

ri.hi.sta della Regione prot. n.1152 del 7 aprile c.&., quaie parte integrante della

presente proposta;

UDITI la relazione dell'Assessore al ramo dott.ssa Uva, gii inten'enti del Segretario

Generaie, dei Consiglieri e del Dirigente deÌl'llfficio di Piano dott. De Cillis, ttttti e

meglio riportati nell'allegata resocontazione dattiioscritta;

Con il risultato delle votazioni così come innanzi accertato e proclamato dal

Presidente;

DELIBERA

di dare atto che la premessa narrativa costituisce parte integrante e

sostanziale del presente deliberato;
di appro\rare il Piano Sociale dt Zona 2014-2016 e suoi allegati, come appresso

distinti:
copia dell'Awiso di arwio della progettazione partecipata;
pròspetto di sintesi delle proposte raccolte e degli esiti valutativi
òopià nota di convocazione del tavolo di concertazione con le OO.SS.;
protocollo d'intesa con le OO.SS.;
elenco Patti di partecipazione;
quadro riassuntivo della spesa sociale zoto f zotz dei Comuni con reiativa
at[estazione;
quadro riassuntivo dei sen'izi attivati dall'Ambito nel PdZ 2o7o-2or2;
Piuno di Intervento PAC infanzia -'I stralcio;
Piano di Intervento PAC anziani - I stralcio;
accordo di Programma ASL-Comuni per la realtzzazione dell'ADI e dei sen'izi
per la non autosuffi cienza;
schede di programmaziohe finanziaria;
regolamento unico per l'affidamento dei sen'izi;
regolamento unico per l'accesso alle prestazioni e la comparlecipazione
finanziaria degli utenti al costo delle prestazioni;
regolamento di gestione del fondo unico d'Ambito;
scheda obiettivi di sen'izio;
schede di progetlazione di dettaglio;
di prend.i" uito, relativamente al complessivo finanziamento del Piano di Zona

annualità, zot4:
. che i Comuni lo assumeranno per € t.9t7.869,9o a carico del Comune di

Trani e pel { r.gt4.L75,g2 a carico del Comune di Bisceglie;
. che detto finanziamento è comprensivo del cofinanziamento obbligatorio,

1 .

9



( ' ( ) s i  ( ' ( ) r ì ì ( ,  l ) r ' ( ' \  i s l ( )  c i l r i  i ' i r r t r o  i < t ' r . i o t t i t i t '  c i t ' i i t '  i ' o i i t i t ' i r t '  S o t ' i l r i i  l ) ( ' t '  t l t ì

i i i i i i t ) i ' i ( ,  ( r ( ) i t r l r i t : s s i \ ' ( )  i ) i r t ' i  i r  ( ' 6 7 7 . : ' , 7 : . i i t r  c i i  t , t r i  ( ' . , i : i c i . ( r i { ( r . 4 ( )  i t  t , i t t ' i t ' t ,  t i t ' i
( k l l t , u t ( ' ( l i  ' l ' r ' an ic r l  ( '  4 : - i t ì . ( r8 ( r .4o  i t  t : l t t ' i c ' o  c l c l  ( l o t t l t t l ì ( ' ( i i  I ì i . s t ' t rg l i t ' :

( : l r ( '  i l  r :o f  in i rnz i i r r r rcn to  o i l I r l iga t r l r io  c l i  t : i i t s t : t tn  ( 'o l - t ] t l l l ( '  i '  cos t i t t r i to  r l l t
l i l l . 0 { )S . ( ) ( )  d i  t ' i so t ' s t '  i l t ' o i l t ' i t '  c l i  l r i l i r r t t : i t ;  t r t ) l l l t l l t i t ì t '  i r c l  ( ì  1 ; t l - . t l 8o ,5o
.s( ' rV lz l ,

r : l r t ' l r r  c l i f ' f r r lcnz l r  I r 'u  lc  r is l lc t t ivc  soni r ] l ( 'c l i  c :c l f  in i t t rz i t tnret t t r i  c l i  c : t r i  so1) t ' i ì  ( '

< l r rc l l i r  obbl igator ia  p l 'o  quota d i  t l  4 .3, [ Ì .6 [ ì6 .ao cot ' t ' is t ro t tc l t '  i r l

r :o l t i r ranz iamento ,ot4 in  termin i  d i  scn ' iz i .  ( : l t i '  t 'cs tuno nel la  i t t t tonc l t l i t  ec l
cs< ' l t t s i r ' Í ì  con l l r c te :nz : r  dc r  s i t rgo ì i  ( l on r  t t r r  i
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4. Approvazione del Piano diZona 2OL4-2OI5 e suoi al legati .

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Al lora,  punto successivo a l l 'ord ine del  g iorno:  approvazione Piano Socia le d i  Zona 2OI4-201,6 e i

suoi  a l legat i .  Un at t imo,  Assessore Uva.  In  r i fer imento a questo prowedimento. . .  un po '  d i  s i lenz io

per  p iacere? Al lora,  in  r i fer imento a questo prowedimento. . ,  preme sot to l ineare a questa

pres idenza che è g iunto come parere obbl igator io ,  anche se non v incolante,  dal la  V Commissione,

i l  v e r b a l e  n e l l a  q u a l e . . ,  d a l  q u a l e  v e r b a l e  -  u n  p o ' d i  s i l e n z i o  p e r  p i a c e r e  p e r o  - d a l  q u a l e  v e r b a l e  s i

ev ince che la  Commiss ione ha espresso i l  parere a l la  presenza d i  3  Consig l ier i  Comunal i ,  la  V

Commiss ione . . .  l a  V  Commiss ione  s t iamo par lando .  Po i ,  i n  sede  d i  f i rma  de l  pa re re  c i  sono  le  f i rme

solamente. . .  c i  sono le  f i rme solamente d i  2  Consig l ier i  de i  3  present i .  Ci  tengo a prec isare questa

cosa qua perche due sono le  cose:  o i l  parere in  questo caso non es is te,  ne l  senso che l 'obbl igo d i

r ichíeder lo  e s tato adempiuto,  quindi  i l  provvedimento puo essere sot toposto a l la . . .  a l l 'esame del

Consig l io  Comunale,  pero owiamente i l  parere a questo punto non deve essere tenuto in

consideraz ione;  oppure se i l  Consig l iere che r isu l tava presente e che è qui  anche presente,  c ioè

Consig l iere Cognet t i ,  non ha f i rmato i1 . . .  s i  è  t ra t ta ta sempl icemente d i  una d iment icanza,ce lo  puo

con fe rmare  a l  f íne ,  ch iedo  anche  lumia  a l  Segre ta r io  se  poss iamo p rocedere  in  ques ta  man ie ra . . .  s i

pero a l la  f ine non ha f i rmato.  Quindi ,  se conferma che comunque i l  contenuto è a verbale,

d ic iamo,  1o. . .  lo  approva come r isu l tava presente dal  verbale. . .  prat icamente c 'è  so lo questa

mancanza d i  formal i tà  del la  sot toscr iz ione,  quindi  se i l  Consig l iere rat i f ica i l  fa t to  che era presente

per  me può essere acquis i to  come parere del la  Commiss ione.  Prego,  Consig l iere.
- l _

CONSIGLIERE COMUNALE DOMENICO COGN ETTI

In effett í ,  Piesidente, è stato solo una svista perche è stato f irmato i l  fronte purtroppo dietro non

abb iamo. . .  non  abb iamo f i rmato ,  è  so lo  per  sv is ta .

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Graz ie ,  Cons ig l i e re .  Qu ind i ,  i o  c redo . . .  ch iedo  a l  Segre ta r io  Genera le  se  a l la  luce  de l  ch ia r imen to

del  Consig l iere Cognet t i ,  i l  parere dato dal la  V Commissione sul  prowedimento puo essere

r i tenuto va l ido.  Prego.  Segretar io  Gene ra le.

SEGRETARIO GENERAI.E DONATO SUSCA

Dal  verbale r isu l ta  la  presenza del  ConSig l iere che ha preso at to del la  sv is ta,  qu indi  conferma i l

contenuto a l ive l lo  d i  sostanza e quindi  i l  parere c 'e  tu t to .

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Graz ie .  Qu ind i ,  a l l a  luce  de l  ch ia r imen to  de l  Cons ig l i e re  Cogne t t i  e  de l la . . .  ede l  pa re re  espresso  da l

Segretar io  Generale,  i l  parere espresso dal la  V Commissione puo r i teners i  va l ido per  i l
provvedimento.  Quindí ,  ora cedo la  paro la a l  Consig l iere. . .  a l l 'Assessore Uva che i l lust rerà i l
provvedi mento. Prego, Assessore.

ASSESSORE AI SERVIZI SOCIALI ROSA UVA
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[ . . . ]  co l leghi  Consig l ier i .  Se mi  puo dare,  Pres idente,  la  proposta d i  de l ibera.  L 'occasione,  sono a

sot to l ineare a tu t t i  che mi  e par t ico larmente gradi ta  l ' in t rodurre i l  punto a l l 'ord ine del  g iorno,

owero del l 'approvazione del  P iano Socia le d i  Zona 2014-2016.  Piano Socia le d i  Zona che è s tato

elaborato in  cont inu i tà  r ispet to a l la  programmazione precedente,  quindi  g l i  anni  precedent i  e  che

rappresenta la  gest ione dei  Serv iz i  Socia l i  Socio Assis tenzia l i  ne l la  gest ione associata dei  Comuni  d i

Trani  e  Biscegl ie .  Dove i l  Comune d i  Trani  e  i l  Comune capof i la  e dove oggi  in  rappresentanza

del l 'Uf f ic io  d i  P iano a l  posto e con l 'Avvocato Lorusso v i  è  i l  Dot tor .  Mauro De Ci l l is  come

responsabi le  del l 'Uf f ic io  d i  P iano,  l l  P iano Socia le d i  Tona v is to nel l 'o t t ica,  quindi  de l la  legge

1,9/2006 e che s i  isp i ra a l la  d isc ip l ina in tegrata del la  rete dei  Serv iz i  Socia l i  per  g l i  uomini  e  donne

in Pugl ia  e che s i  isp i ra a i  pr inc ip i  de l la  Cost i tuz ione pergarant i re  a tu t t i  par i  d igni tà  e benessere d i

c i t tad inanza,  i l  P iano Socia le d i  Zona va a focal izzare i  punt i  a l l 'ord ine del  g iorno,  e quindi

sot topost i  a l  massimo consenso,  r ispet to a quei  serv iz i  fondamenta l i  e  pr ior i tar i  ind iv iduat i  da l la

Regione qual i ,  e  in fut t i  verranno potenziat i  ne l la  programmazione t r iennale che c i  apprest iamo ad

approvare  in  Cons ig l i o ,  qua l i  l ' ass is tenza  domic i l i a re  perg l i  anz ian i ,  pe r  m inor i  e  pe r  ado lescen t i . . .

per  d isabi l i ;  1a. . .  i l  potenziamento del l 'a t t iv i tà  del l 'ass is tenza specia l is t ica operante nel le  scuole

elementar i  e  medie nei  comuni  d i  Trani  e  d i  B iscegl ie ,  e  quindi  la  possib i l i tà  d i  favor i re  at t iv i tà

ext rascolast ica che s i  pongono in  cont inu i tà  r ispet to a l le  at t iv i tà  espletate a l l ' in terno,  quindi ,  de l le

sedi  is t i tuz ional i  de l le  scuole per  favor i re  quíndi  anche un suppor to a l le  famig l ie  durante le  ore

pomer id iane;  v iene potenziato i l  w i - f i  d i  accesso per  iserv iz i  Socia l i ;  vengono prev is t i  de i  serv iz i

che servono ad in t rodurre anche g l i  anz iani  che non hanno b isogno d i  cure cont inuat ive ed in tense

con percorsi di social izzazioni e di inclusione sociale; viene potenziata la rete del servizio aff ido-

adozioni  persostenere e mig l iorare la  capaci tà  contr ibut iva dei  Comuni  persostenere lè  ret te  che i

Comuni  pagano per  iminor i  che vengono a l lontanat i  da i  propr i  fami l iar i ;  vengono omogeneizzat i  i

serv iz i  su l  ter r i tor io  d i  Trani  e  d i  B iscegl ie  per  garant i re  i l  pr inc ip io che s i  isp i ra i l  P iano Socia le d i

Zona per i  servizi  socio-sanitari  e socio-assistenzial i ,  owero del la massima omogeneizzazione del le

st rut ture su l  ter r i tor io  favorendo,  quindi ,  l 'un i tar ie tà degl i  in tervent i  e  garantendo la  f ru ib i l i ta  dei

serv iz i  a  tu t t i  quei  c i t tad in i  con la  possib i l i tà  d i  essere ass is t i t i  con un s is tema economico

agevolato.  Questa è la  v is ion del  P iano Socia le d i  Zona.  lo  d i re i  che i l  P iano Socia le d i  Zona oggi  c i

porta a pensare che non sia solo un piano, un progetto, f f ia un nuovo anali t ico costante modo di

guardare la  real tà  soc ia le,  d i ,  qu indi ,  operare in  modo costante in tegrato in  rete e quindi  s i  rea l izza

con  la  suss id ia r ie tà  ve r t i ca le ,  che  c i  e  ch ies ta  a  l i ve l l o  naz iona le  con  i fond i  naz iona l i  e  con  i fond i

reg iona l i  pe r le  Po l i t i che  Soc ia l i ,  pe r le  Po l i t i che  San i ta r ie  e  con  la  compar tec ipaz ione  p rov inc ia le  e

quel la  suss id iar ie tà or izzonta le data dal la  gest ione associata. . .

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Chiedo scusa,  Assessore.  Chi  non è in teressato a sent i re  i l  prowedimento

d 'accordo? Cioè,  c 'è  anche la  quest ione d i  r ispet to.  Prego,  Assessore.

puo a nda re fuori ,

ASSESSORE AI SERVIZI SOCIALI ROSA UVA

Gest ione associata,  d icevo,  con la  sussid iar íetà or izzonta le garant i ta  dal la  gest ione associata dei

due  Comun i ,  dove  idue  Comun i  s i  p resen tano  ve ramente  mo l to  s im i l i  da l  pun to  d i  v i s ta

demograf ico,  quindi  s i  rea l izza quel l 'osmosi ,  da l l ' in tegraz ione data dal la  ASL con i  pres id i  soc io-
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sani tar i ,  soc io-ass is tenzia l i  e  dal l ' in tervento del  terzo set tore,  degl i  operator i  che hanno

partec ipato in  maniera condiv isa con un veramente grande entus iasmo al la  s tesura d i  questo

nuovo Piano Socia le d i  Zona,  in fat t i  v i  è  s tato un pat to d i  par tec ipazione s ig lato con tut t i  g l i

operator i  de l  terzo set tore,  quindi  g l i  a t tor i  protagonis t i ,  ma anche con le  organizzazioni  s indacal i .

Questo a d imostrare che c 'è  s tata questa massima condiv is ione.  E io  sono a d i rv í ,  quest 'oggi ,  in

questo momento così  importante un provvedimento che c i  acc ingiamo ad approvare,  come det to

pr ima,  che è t rasversale perché par l iamo dei  b isogni  socío-ass is tenzia l i ,  soc io-sani tar i  e  dunque

non hanno colore,  ma bensì  come rappresentante del l 'assessorato a i  Serv iz i  Socia l i ,  per  delega

confer i tami  dal  S indaco,  sono del la  convinz ione e del la  consapevolezza,  oggi ,  e  del la  convinz ione

prima, ma del la col laborazione che deve essere sempre fra tutt i  gl i  attori ,  fra tutf i  iprotagonist i

che operano nel  soc ia le,  che vanno a def in i re s t rategie e modi  d i  operare comuni  par tendo da un

presupposto e questo credo che debba essere chiaro a tu t t i  come è chiaro a l  l ive l lo  d i

responsabi l i tà  che questa is t i tuz ione,  che quest 'Amminis t raz ione,  che voi  co l leghi  Consig l ier i

Comunal i  sent i te  e s i  percepisce nel l 'e laboraz ione dei  proget t i ,  che ognuno dí  noi  ad ogni  l ive l lo  e

a ogni  grado s i  debba sent i re  test imone d i  una volontà d i  una d isponib i l i tà  che è quel la  d i

pe rcep i re  ip rob lemi  de l l ' a l t ro  e  qu ind i  d i  ga ran t i re  que l l ' aper tu ra  ve rso  g l i  a l t r i  e  ve rso  la

r iso luz ione dei  problemi .  E quindí  credo che nel l 'o t t ica d i  questa v is ione e animata da questa,

veramente,  onestà d i  in tent i  e  d i  condiv is ione par tec ipata,  questo nuovo Piano Socia le d i  Zona s i

isp i ra e s i  rea l izza.  l l  P iano Socia le d i  Zona che noi  oggi  approv iamo,  ma che verrà approvato

def in i t ivamente in  sede d i  Palazzo d i  Ci t tà  in  quanto Comune capof i la  i l  28 Apr i le  d i  questo

cor ren te  anno  con  la  p resenza  de l la  Reg ione  Pug l ia .  Sono  a  d i r v i . . .  a  ch ia r i re  è  ques to  è  un  aspe t to

fondamenta le che nel  momento in  cu i  è  s tata preparata la  proposta del  P iano Socia lè d iZona e

mandata in  Regione,  la  Regione l 'ha v is ionata e ha formal izzato del le  in tegraz ioni . . .  Pres idente,

posso? Mi  ha chiamato? Ha formal izzato del le  in tegraz ioni  e  queste in tegraz ioni  sono andate. . .

sono state recepi te prontamente dal  ord inamento is t i tuz ionale,  tant 'è  vero che sono state subi to

protocol la te e inv iate a l la  pres idenza del  Consig l io .  Pres idenza del  Consig l io  che aveva g ià iscr i t to

a l l 'ord ine del  g iorno la  proposta d i  de l ibera che oggi  c i  vede tut t i  ímpegnat i  a  díscutere e ad

approvare e che dunque sono a chíederv i  che questa proposta d i  ín tegraz ione. . .  questa

integraz ione,  scusatemi ,  queste in tegraz ioni  che sono pervenute dal la  Regione e che i l  Pres idente

del Consigl io vi ha mandato verbale del r icevimento del l 'atto di indir izzo, appunto, del t  ]
is t i tuz ional i  d ivent i  par te in tegrante del la  proposta d i  de l ibera d i  Consig l io  che oggi  a vo i  è  s tata

presentata.  Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Grazie.  Ha chiesto d i  in terveni re i l  Consig l iere co l  numero26,  Tor tosa.  Prego,  Consig l iere.

CON SIGLIERE COM UNALE GIUSEPPE TORTOSA

Grazie, grazie, Presidente. Apriamo già i l  mio voto favorevole da parte del NCD, UDC, ma penso di

tu t t i  de l la  minoranza,  quindi  daremo voto favorevole anche perche quest 'argomento non ha

carattere pol i t ico ne di colori  quindi r iguarda tutt i  e quindi tutt i  quanti  voteremofavorevolmente.
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Grazie,  Consig l iere.  Ha chiesto d i  in terveni re i l  Consig l iere co l  numero23,  Tr iminì .  Prego.

CONSIGLIERE COMUNALE DOMEN ICO TRIMIN I ,

Grazie,  Pres idente.  È oppor tuno che r ingraz i  personalmente l 'Assessore che ha d imostrato

nel l 'arco d i  tu t te  queste set t imane un enorme d isponib i l i tà  a par tec ipare a l le  r iun ioni  d i

Commiss ione  e  qu ind i  ha  fo rn i to  amp ie  de luc idaz ion i ,  i no l t re  ha  anche . . .  va  so t to l i nea to  con

precis ione che è s tata presa in  ser ia  consideraz ione quel le  che erano le  d i ret t ive regional i  su l

provvedimento,  quindi  s i  edata p iena at tuazione a quel la  che erano le  d i ret t ive agl i  a t t i  d i  ind i r izzo

regionale per  incar ico r icevuto a nome di  SEL,  Verd i ,  PD,  UDC e Nuovo Centro Destra,  ins ieme a

Democrazia Cr is t iana ant ic ip iamo i l  voto favorevole.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Grazie,  Consig l iere.  Ha chiesto d i  in terveni re i l  Consig l iere co l  numero1,2,  Avantar io .  Prego.

CON SIGLIERE COM UNALE CARLO AVANTARIO

Graz ie .  [ . . . ]

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Prego,  accendere la  postaz ione numero L4,  quel la  del  Consig l iere Santorsola.  Grazie.

CONSIGLIERE COMUNALE CARLO AVANTARIO - I

Dicevo,  f ru t to  d i  una legge regionale per  la  d isc ip l ina dei  s is temi . in tegrat i  de i  Serv iz i  Socia l i  per  la

d ign i tà  ed .  i l  benessere  de l l ' uomo e  de l la  donna . . .  è  una  legge  reg iona le  lung im i ran te ,  uno

strumento teso messo. . .  a  met tere in  veto iServ iz i  Socia l i  de l  ter r i tor io  e met tendo a confronto

var i  sogget f i  in teressat i  is t i tuz ioni  e  soc ia l i ,  con ognuno i l  propr io  ruolo,  e  per fare scel te  condiv ise

e  concer ta te .  Un  ruo lo  impor tan te  que l lo  de l l 'Assessore  Rosa  Uva  a i  qua l i  espr imo i l  m ío

apprezzamento per  in tenso e prodigo lavoro svol to .  Un [ . . . ]  a  tu t t i  no i  d i  farcomprendere d i  f ronte

a ta l i  temi ,  s i  puo condiv idere un percorso comune abbandona ndo la  log ica del le

s t rumenta l i zzaz ion i  [ . . . ]  non  d iment i cando  che  i f  nos t ro  ob ie t t i vo  è  l ' i n te resse  de l la  comuní tà  che

ra ppresentia mo. G razie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Grazie,  Consig l iere.  Ha chiesto d i  in terveni re i l  Consig l iere co l  numero 15,  Laurora Francesco.

Prego.

CONSIGLIERE COMUNALE FRANCESCO LAURORA

Grazie,  Pres idente.  Come ha preannunciato i l  Consig l iere Tr iminì ,  anche noi  voteremo questo

P iano . . .  vo te remo favorevo lmente  i l  P iano  d i  Zona  perche  è  ch ia ro  che  le  f i na l i t à  sono  que l le  de l

contrasto a l la  pover tà e a l l 'esc lus ione socia le e quindi  d i  cost ru i re un s is tema integrato dei  Serv iz i

Soc ia l i  soc io -  san i ta r i  a l f i ne  d i  m ig l io ra re  la  qua l i tà  de l la  v i ta  d i  ques t i  sogge t t i . . .  d i  ques t i  sogge t t i .

È un Piano d i  Zona,  ch iaramente,  che r iguarda l 'ambi to Trani  e  Biscegl ie  dove costa. . .  dove è un
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ambi to che consta. . .  d i  una popolaz ione d i  poco super iore a i  110.000 abi tant i  dove a Trani  c i

sono. . .  c 'è  i l  doppio del la  popolaz ione st raniera r ispet to a Biscegl ie ,  così  a lmeno abbiamo let to

nel la  re laz ione e con una popolaz ione at t iva d i  c i rca t l  65%. Ci  sono del le  cr i t ic i tà ,  io  vorre i

ch iedere,  appunto,  a l l 'Assessore. . .  a l l 'Assessore Uva d i  ch iar i re  queste cr i t ic i tà  per  quanto

concerne  s t ru t tu re  res idenz ia l i  o  semi  res idenz ia l i  pe r  d i sab i l i ,  abb iamo v is to  e  ne l l ' i n te rven to

pre l iminare abbiamo accennato a Vi l la  Dragonet t i ,  a  del le  problemat iche che at tanagl iano quel

s i to . . .  quel la  s t rut tura.  Nel l 'ambi to es is te,  d ic iamo,  non es is te una sola s t rut tura che r isponde in

maniera adeguata a i  b isogni  impel lent i  e  for t i  d i  mol te famig l ie ,  in  età avanzata o che a\anza

r ispet to a l le  pol i t iche del  dopo d i  no i .  L 'un ica r isorsa resta dei  due proget t i  d i  uno sper imenta le e

l 'a l t ro  in  v ia  d i  completamento che una pr ivata associaz ione d i  geni tor l  d i  d isabi l i  adul t i  ha por tato

avanti  nel tempo e che ora si appresta a gestire una comunità di 20/22 posti  lett i  dei qual i  non è

dato sapere se e in  che misura sarà possib i le  f ru i rne pubbl icamente in  regime convenzionato,  una

vol ta soddis fat te  le  es igenze dei  s ingol í  soc i  che hanno l 'onere d i  cost ruí re f ruendo d i  r isorse

regional i .  Quindi ,  [ . . . ]  ch iedo a l l 'Assessore Uva,  ch iar iment i  su questa s t rut tura che,  prat icamente,

i l  Comune ha concesso a questa associaz ione.  Quel lo  che vorre i  ch iedere a l la . . .  a l l 'Assessore,  a noi

r isu l ta  che la  c i t tà  d i  B iscegl ie  s ia  debi tore nei  confront i  de l  Comune per  i l  P iano d i  Zona

precedente d i  una somma di  c i rca 800.000 € e pare. . .  e  pare che nel  b i lanc io. . .  ne l  b i lanc io

prev is ionale,  pare che i l  Comune d i  B iscegl ie  non abbia prev is to,  ne l  b i lanc io prev is ionale,  quest i

import i ,  g l i  import i  P iano Socia le d i  Zona.  Poiche è i l  Comune capof i la  che è Trani  che dovrebbe,

d ic iamo,  a l la  f ine sobbarcars i  l 'onere,  non vorre i  che a segui to dí  questa mancanza d i  prev is ione i l

pat to d i  s tabi l i tà  vada favorevolmente verso Biscegl ie  e non anche Trani ,  che dovrebbe impegnare

queste somme. Anche perche se la  voce,  d ic iamo,  fosse fondata. . .  se queste not iz ienfossero

fondate beh noi  nel  regolamento per  la  gest ione contabi le  del  P iano Socia le d i  Zona,  d ic iamo,

a l l ' a r t .4  comma l l  e  p rev is to  che  i l  Comune assoc ia to  per  i l  f i nanz iamento  de l  P iano  Soc ia le  d i

Zona deve iscr ivere nel  propr io  b i lanc io annuale d i  prev is ione la  voce " t rasfer imento a Comune

capof i la  per  l 'a t tuaz ione del  P iano Socia le 2014-20L6 nel l 'ambi to ter r i tor ia le  d i  Trani

nel l 'ammontare determinato contabi lmente da quanto prev is to dagl i  a t t i  d i  programmazione";  i l

successivo comma l l l  s i  legge:  " le  r isorse f inanziar ie  d i  cu i  a l  terzo Piano Socia le d i  Zona sono

corr isposte da c iascun Comune mediante accredi to  su l  conto v incolato presso la  tesorer ia  del

Comune capof i la  in  un 'unica rata entro i l  31 Lugl io  d i  c iascuno anno.  Nel  caso i l  versamento v iene

ef fet tuato o l t re  i  30 g iorn i  dopo la  scadenza.v iene corr isposta anche g l i  in teress i  ne l le  misure del

saggio legale" .  Ora,  vorre i  che l 'Assessore Uva sment isse queste not iz ie ;  ino l t re  per  quanto

concerne  idocument i  che  andremo a  de l ibe ra re ,  s i  pa r la  d i  un  quadro  r iassun t i vo  de l la  spesa

socia le 2O1,O-2O12 dei  Comuni  con re lat iva at testaz ione. l .  con re lat iva at testaz ione.  Ora,  abbiamo

estrapolato dal  d ischet to questo. . .  queste spese,  d ic iamo socia l i ,  però noi  leggiamo per  quanto

concerne i l  Comune d i  Trani . . .  non lo  so se questa s i  puo r i tenere at testaz ione da par te degl i  u f f ic i

competen t i ,  anche  perche  s i  pa r la  d i  " impor to  impegna to"  non  d i  spesa .  Non  so ,  se  è  ugua le  d i re

che abbiamo speso oppure e so lo un importo che abbiamo impegnato e che poi  magar i  non s i

sono  spes ide i  so ld in i .  Perché  no i ,po i ,  ne l  rend icon to  a l l ega to  legg iamo che  c 'è . . .  che  c i  sono  de l le . . .

de i  res idui  s tanziat i  de l  P iano 201,0-20L3 par i  a  1.856.000.  Che cosa s igni f ica? Che nel  P iano

precedente non s iamo r iusc i t i  ad andare incontro a l le  es igenze d i  queste famig l ie  in  pover tà

assoluta o in  pover tà re lat iva? Vis to e considerato che sono r imaste,  d ic iamo,  non in  cassa a
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ques t i . . .  ques to  1 .855 .000 ,  pe rché  c 'è  ques to  res iduo?  Ino l t re ,  ed  è  l ' u l t ima  domanda che  pongo

al l 'Assessore Uva.  l l  de l iberato d i  questa proposta r ispecchia i l  verbale. . .  i l  verbale numero. . .  i l

verbale del  25 Marzo,  u l t imo scorso,  nel  quale s i  legge a l la  voce,  a l  penul t imo comma, pagina 4

del . . .  de l la  proposta s i  legge che " i l  cof inanziamento obbl igator io  d i  c iascun Comune e cost i tu i to  da

€  131 .605 ,90  d i  r i so rse  p ropr ie  d i  b i l anc io  comuna le  ed  €  307 .080 ,50  ín  se rv i z i "  men t re  da l  ve rba le

emerge che questo importo è pari  263.211 e non di 307. Poiche negli  att i  integrativi  che ci avete

not i f icato successivamente non se ne par la  d i  questo. . .  d i  questa d i f ferenza,  s i  vorrebbe capi re i

mot iv i ,  se è un refuso oppure qualcos 'a l t ro .  F in isco l ' in tervento,  Assessore,  ch iedendo se v is to e

considerato che in  questo p iano e nel  p iano precedente era prev is to i l  contr ibuto per  i l  pat ronato

e quant 'a l t ro ,  quest i  pare che s i  lament ino ancora oggi  non essere stat i  soddis fat t i  d i  quest i  serv iz i .

Se  e  in fonda ta  o  meno  ques ta  voce  e  ino l t re  dove  s i  pa r la  d i . . .  ch iedo  scusa?  Co f inanz iamento

canone d i  locazioni ,  non è che c i  r i fer iamo a l  f i t to  casa? Perche qui  è  prev is to nei  3  anni  d i  20.000 €

o. . .  ecco,  perche se fosse r i fer i to  a l  f i t to  casa,  l 'Amminis t raz ione o i l  P iano d i  Zona dovrebbe

sacr i f icare qualcosa per  un capi to lo che magar i  s i  pot rebbe. , .  e  quindi  magar i  r impinguare questa,

la voce del f i t to casa. Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Grazie,  Consig l íere.  Ha chiesto d i  in terveni re i l  Consig l iere co l  numero 39,  Scagl iar in i .  Prego,

Consig l iere.

CONSIGLIERE COMUNALE MICHELE SCAGLIARI N I

Grazie,  s ignor  Pres idente.  Ovviamente,  su un at to  come questo i l  voto non pro. f , "  essere

favorevole, parlo non soltanto a t i tolo personale, ma anche a t i tolo di rappresentanza di tutto i l

g ruppo  con 's i l i a re .  L 'un ica ,  d i c iamo,  pu r t roppo . . .  l ' un ico  e lemento  che  spesso  e  vo len t ie r i  su  ques t i

provvediment i  la  Regione ce l i  por ta g ià impacchet tat i  e  non abbiamo tante possib i l i tà  d i  poter

in terveni re e fare del le  modi f iche o anche degl i  e lement i  mig l iorat iv i  perché spesso succede che

essendo,  d ic iamo,  in  concomitanza con 2 o p iu Comuni ,  non è così  sempl ice.  lo ,  owiamente,

apprezzo i l  lavoro d i  concer taz ione che s i  è  fa t to .  Se mi  è possib i le ,  approf i t to  d i  quest 'occasione

per  ausp ica re ,  anche ,  l a  c reaz ione  d i  un  o rgano  come la  consu l ta  comuna le  su l la  d i sab i l i t à  che

potrebbe essere un u l ter iore organo che possa essere un e lemento ut i le  per  un confronto sempre

piu d i ret to  e importante su temat iche impoi tant i  f ra  l 'Amminis t raz ione e le  associaz ioni  d i . . .  che

rappresentano,  appunto,  questa fa t t ispecie.  Quindi  auspico,  Assessore,  approf i t tando d i  questo

intervento af f inche s i  possa fare promotr ice anche del la  cost i tuz ione d i  una consul ta comunale

su l le  d i sab i l i t à .  Graz ie .

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Consig l iere [ . . . ] .  A l lora,  pr ima d i  cedere la  paro la a l  Consig l iere. . .  a l l 'Assessore Uva,  Consig l iere

Gagl iard i ,  numero 45.  Prego.

CONSIGLIERE COM UNALE RICCARDO GAGLIARDI
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Grazie,  Pres idente.  Assessore,  so lo un passaggio tecnico per  la  c i f ra  che i l  Comune d i  Trani  deve

impegnare,  questo impegno. . .  va beh,  s t iamo approvando i  1 ,40 e rot t i  mi l ion i  re lat iv i . . . l -30,

130 .000  € ,  s i ,  che  i l  Comune d i  T ran i  deve  impegnare ,  l ' impegn iamo p ra t i camente  su  un  b i lanc io  d i

prev is ione che non è s tato ancora approvato? È possib i le  fare una cosa del  genere? E se quel

b i lanc io d i  prev is ione non v iene approvato? Oppure v iene approvato in  maniera d i f forme,  che

succede? Cioè,  e i l  problema tecnico contabi le ,  credo che i l  D i r igente doveva darc i  sp iegazioni  su

questo.  Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Al lora,  sono f in i t i  g l i  in tervent i .  A l lora,  prego Assessore.  Postaz ione numero 4.

ASSESSORE AI SERVIZI SOCIALI ROSA UVA

Grazie,  s ignor  Pres idente,  s ignor  Sindaco,  co l leghi  Assessor i  e  co l leghi  Consig l ier i .  Nel lo  speci f ico

per  po te r  r i sponderè  a l  Cons ig l i e re  Lauro ra  per  quan to  r iguarda  la  s t ru t tu ra  "de l  dopo  d i  no i "  s i  ha

not iz ia  che c 'è  questa s t rut tura a Biscegl ie ,  qu indi  su l  ter r i tor io  d i  B iscegl ie .  In fat t i  l ' in tento del

Piano Socia le d i  Zona è d i  andare a uni formare g l i  in tervent i  d i  s t rut ture su l  ter r i tor io .  Oggi  la

nostra,  è  dato saperc i ,  che c 'e  a Biscegl ie  e quindi  che c i  saranno dei  post i ,  pochi  post i  messi  a

d i s p o s i z i o n e  p e r g l i  a n z i a n i ,  p e r  i d i v e r s a m e n t e . . .  d i s a b i l i ,  p e r  i d i s a b i l i .  Q u i n d i ,  p e r d o p o  d o b b i a m o

at tende re in formazioni  in  d iveni re perche questa logíca. . .  come? Vi l la  t . . . ]  tu t te  le  a l t re

programmazioni  e  tu t te  le  proget tual i tà  che possano essere feconde per  i l  nost ro ter r i tor io

s icuramente verranno recepi te dal le  amminis t raz ioni ,  qu indi ,  da l  S indaco d i  Trani ,  che pppyesenta

i l  S indaco  Pres iden te  de l  Comune capo f i l a  e  da l -S indaco  d i  B isceg l ie ,  qu ind i  sa ranno  [ . . . ] .  Ne l

r ispet to del le  domande speci f icatamente tecniche dovremmo sent i re  la  Di r igente d i  Ragioner ia ,

che so,  la  Dot toressa Marcucci ,  che perogni  provvedimento s i  e  confrontata con i l  Dot tor  Pedone,

Dir igente del la  Ragioner ia  del  Comune d i  B iscegl ie  e hanno ver i f icato la ,  d ic iamo,  l 'asset to

economico- f inaz iar io  del  P iano Socia le d i  Zona in  d iveni re e r ispet to a l  passato,  i l  Dot tor  Tedeschi

ins ieme a l  Dot tor  Pedone,  ha ver i f icato le  poste.  Ci  sono dei  res idui  come le i  ben ha ev idenziato

perche i  tempi  d i  programmazione. . .  i  tempi  d i  programmazione non sono. . .  non s i  sono sussegui t í

pe r  imped i re  le  a t tuaz ion i  de i  se rv i z i .  Pero  que i  res idu i  che  no i  abb iamo c i  ga ran t i scono  la

coper tura d i  quei  serv iz i  in  essere oggi ,  e  meno hale io  osere i  d i re,  e  meno male che c i  sono quei

res idui  perche c i  hanno permesso la  cont inu i tà  degl i  s tess i  f ino a l  2015 perche,  l 'ho det to,  per

quanto r iguarda la  coper tura f inanziar ia  a noi  oggi  nel la  programmazione del  P iano Socia le d i  Zona

2014-201 .6  c 'è  da toso l tan to  d i  avereJa  coper tu ra  per  t |  2014  a  causa  de l  d i sa l l i neamentod i  ques te

poste s ia a l ive l lo  nazionale che a l ive l lo  regionale e quindi ,  però,  così  facendo c i  garant iamo i

se rv i z i  i n  essere  che  sono  i  se rv i z i  ass is tenz ia l i  e  soc io -san i ta r i ,  qu ind i  l e  domic i l i a r i tà  i se rv i z i  AD l ,

SAD,  l 'ADE,  i se rv i z i  senza  spec ia l i s t i ca .  Per  quan to  r iguarda  ne l la . . .  pa r tec ipaz ione  a l la . . .  ag l i

in teruent i  su l la  spesa socia le,  le i  ha fat to  r i fer imento del la  spesa socia le del  Comune d i  Trani .  Nel lo

s t i l a re  i l  P iano  Soc ia le  d i  Zona  la  Reg ione  ch iede  a iComun i . . .

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
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Chiedo scusa,  Assessore De Simone,  per  p iacere s i  senta tu t to  quel lo  che d ice,  anzi ,  non è megl io

quel lo  che l i  d ice le i  r ispet to a quel lo  che d ice l 'Assessore Uva.  Prego,  Assessore.

ASSESSORE AI SERVIZI SOCIALI ROSA UVA

Dich ia ra re  la  spesa . . .  d i  d i ch ia ra re  quan to  s i  è  speso  ne l la  spesa  soc ia le  per  avere  un  idea

compless iva dei  serv iz i  in  essere,  non solo come Serv iz i  Socia l i  ma anche come serv iz i  soc io-

sani tar i ,  soc io-ass is tenzia l i  e  soc io-educat iv i  che devono post i  in  essere presso la  Regione.  Per

quanto r iguarda la  posta dei  260.000 € quel lo  af fer isce a l la  sommator ia  del  33% del  Comune d i

Trani ,  d i  130.000 €,  p iu 130.000 € d i  B iscegl ie .  Perche i l  cof inanziamento g lobale,  i l  f lusso

f inanziar io  è d i  800.000 € d i  cu i  so l tanto in  maniera d i ret ta  i  Comuni  contr ibu iscono con 130.000 €,

quindi  260.000 € in  tu t to ,  i l  resto è dato in  serv iz i ,  la  compartec ipazione a l  P iano Socia le d i  Zona.

Per  poter  r ispo nde re. . .

(voci in sottofondo)

Al lora guard i ,  Consig l iere Laurora,  r ispet to debi t i  post i  d i  impegni  io  questo non lo  so perché io

facc io l 'Assessore a i  Serv iz i  Socia l i  qu indi  non posso dar le  una r isposta tecnica r ispet to a questo.  Le

dico,  r ispet to dei  260.000 € che mi  ha chiesto come cof inanziamento è dato dal la  sommator ia  dei

130 .000  €  d i  compar tec ipaz ione  economica- f inanz ia r ia  de l  Comune d i  T ran i  p iu  130 .000  €  d i

compa r tec ipazione a l la  spesa economica- f inanziar ia  del  Comune d i  B iscegl ie ,  ma i l

cof inanziamento g lobale e compless ivo a l la  compartec ipazione dei  serv iz i  de l  P iano Socía le d i  Zona

per i l  Comune d i  Trani  e  per  i l  Comune d i  B iscegl ie  e d i  800.000 €,  ok? Questa è. . .  po i  cofnunque. . .

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Scusate,  i l  d ibat t i to  non es is tono.  Al lora,  adesso l 'Assessore Uva sta repl icando,  eventualmente a l

termine del l ' in tervento del l 'Assessore Uva le i  Consig l iere ch iederà una contro repl ica,  owiamente

brev iss ima su questa quest ione.  Prego,  Assessore.

ASSESSORE AI SERVIZI SOCIALI ROSA UVA

Per quanto chiestomi  dal  Consig l iere,  Riccardo Gagl iard i ,  r ipeto quel lo  che ho g ià det to a l

Consig l iere Laurora che la  Dot toressa Marcucci  ha par tec ipato in  sede coord inamento is t i tuz ionale

con  i s indac i  d i  T ran i  e  d i  B isceg l ie  pe rconcordare  de l le  moda l i tà  opera t i ve  ed  a t tua t i ve .Qu ind i ,  se

questo è s tato det to e deciso,  credo che s ia s tato condiv iso dai  due Comune,  quindi  da l  Comune d i

Trani .  A l t ro  a l ive l lo  tecnico,  Consig l lere,  non le  posso dare una r isposta prec isa perche come le i

ben sa io  mi  occupo d i  Serv iz i  Socia l i  e  a l ive l lo  tecnico non ho in formazione e anche in  sede d i

coord inamento  i s t i t uz iona le  ch i  è ,  d i c iamo,  ch i  puo  in te rven i re  sono  idue  s indac i  che  s i

confrontano r ispet to a questo.  Poi . . .  credo che questo s iano le  osservazioni . . .  ma ha par la to

anche . . .  ah  no ,  de l l ' i n te rven to  de l la  spesa  soc ia le . . .  l e  ho  de t to  qu ind i . . .  c redo  d i  aver  conc luso .

Grazie.  Quel lo  r ient ra nel la  spesa socia le del  Comune d i  Trani .

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
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Un at t imo,  Assessore.  Le domande che le i  s ta facendo non r isu l tano a verbale da nessuna par te,

qu ind i  è  anche  u t i l e  se  le i . . .  s i ccome le i  c i  ha  sempre  ab i tua to  a  domande congrue  sug l i  a rgoment i ,

a l lora vorremmo verbal izzar le  per  poi  essere p iù ut i l i  a l la  d iscussione,  so lo per  quel lo .  A l lora,  se

l 'Assessore Uva ha f in i to ,  Consig l iere,  veramente un minuto d i  oro logio perche non è. . .  non

sarebbe neanche possib i le .  Prego.

CON SIGLIERE COM UNALE FRAN CESCO LAURORA

Assessore,  io  le  ch iedevo se fossero fondate queste not iz ie  che,  del  precedente Piano d i  Zona, i l

Comune d i  B iscegl ie  era,  d ic iamo,  è debi tore del  Comune d i  Trani  d i  una somma par i  a  800.000 €.

Po i  l e  ch iedevo . . .  l e  ch iedevo  che . . .  pe rche  ne l  ve rba le  n .7  da ta to  25  Marzo '  L4  che  p ra t i camente  è

stato r ipor tato in  questa proposta i l  de l iberato.  Qui  s i  assume che i l  cof inanziamento obbl igator io

d i  c iascun comune è cost i tu i to  da 13L.605,90 d i  r isorse propr ie  d i  b i lanc io comunale ed € 307.080

in serv iz i ,  mentre nel  verbale s i  legge che quest ' importo re lat ivo a i  serv iz i  è  par i  a263.21.1,  quindi

c 'è  un refuso? Questo le  ho chiesto.  Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Graz ie .  Non  vedo  a l t r i  í n te rven t i .  Poss iamo passare . . .  Se  vuo le  r i spondere  l 'Assessore  r i sponde .

Al lora l 'Assessore. . .  s i ,  io  non so neanche chi  s ia  veramente. . .  No,  non c 'ero io ,  non ho sent i to .  No,

va  beh . . .  va  beh  e ra  so lo  una  ques t ione . . .  t ranqu i l l a .  A l lo ra ,  non  c 'è  u l te r io re  rep l i ca .  Dobb iamo

votare i l  provvedimento.  Consig l ier i  in  aula perche s i  deve votare i l  prowedimento,  a meno che

non  c i  s iano  d ich ia raz ion i  d i  vo to .  Se  vuo l  fa re  d ich ia raz ione . . .  Qua lcuno  vuo le  fa re  d ich ja raz ione  d i

voto? Sempre i l  Consig l iere Laurora per  d ich iaraz ione d i  voto.

CON SIGLIERE COM UNALE FRAN CESCO LAURORA

Al lora,  Pres idente,  io  ho preannunciato i l  voto favorevole,  pero io  andre i  a  del iberare anche i l

quadro r iassunt ivo del la  spesa socia le 201.O-2012 del  Comune con re lat iva at testaz ione.  lo  ho

chiesto a l l 'Assessore se l 'a t testaz ione d i  cu i  a  d ischet to è un 'at testaz ione che la  s i  possa r i tenere

val ida oppure. . .  Perché,  poi ,  l i  non èscr i t to  spesa,  ma impegno.  Ino l t re ,  vado ad approvare anche

questo. . .  i l  verbale,  i l  verbale n.  7  del  25 Marz.o dove è r ipor tato un importo anziche un a l t ro .

A l lo ra ,  a  meno  che  non  facc iamo un  emendamento  e  qu ind i  s i  accog l ie  ques to  emendamento ,

pero d ice i l  p iano è b l indato,  come sempre.  Però,  io  adesso vado a votare anche questa d i f ferenza

d' importo. . .  qu indi . . .  a l lora io  a questo punto dovre i  astenermi? Onde non danneggiare,  non voto

contro e mi astengo per questi  motivi .  Se poi viene la Dottoressa Marcucci a dare spiegazioni o

qualcuno del  p iano d i  B iscegl ie . . .  a l lora. . .  confermo i l  mio voto favorevole.  Md,  in  queste

condiz ioni ,  io ,  non me la  sento d i  votare,  perche domani  dovre i  r ispondere a ch i  d i  dovere d i

queste d i f ferenze.  Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Al lo ra ,  no i  s iamo in  d ich ía raz ione  d i  vo to  e  qu ind i . . .  asco l ta . . .  No i  s iamo in  d ich ia raz ione  d i  vo to  e

qu ind i ,  Cons ig l i e re  Lauro ra ,  m i  s to  adoperando  per  le i .  S iamo in  d ich ia raz ione  d i  vo to ,  qu ind i  non

potremmo concedere repl iche tecniche da par te del . . .  a l lora se nessuno fa obiez ioni  e ,  so lo per
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questa vo l ta ,  s iccome abbiamo i l  S ignor  De Ci l l is ,  de l l 'Uf f ic io  d i  P iano,  potrebbe darc i  un ragguagl io

in  mer i to .Quindi ,  se nessuno eccepisce a l lora,  posso? Si ,  s i ,  s i  che salut iamo a nome di  tu t ta

l 'Ammin is t raz ione ,  d i  tu t to  i l  Cons ig l i o  Comuna le .  P rego ,  Do t to r  De  C i l l i s ,  Numero  3 .

CAPO SERVIZIO SOCIALE COMUNALE DI BISCEGLIE MAURO DE CILLIS

Si . . .  Buonasera.  Veloc iss imamente do del le  sp iegazioni  che è possib i le  dare a l ive l lo  d i  Uf f ic io  d i

Pianoche,  natura lmente,  non possono comprendere tut t i  g l i  aspet t i  tecnic i  d i  natura contabi le  dei

due  Comun i  e  de l la  scheda  f inanz ia r ia  comp less iva  [ . . . ] ,  pe rove loc iss ime p rec isaz ion i .  Non  conosco

la s tesura del  verbale d i  cu i  par la  i l  Consig l iere,  pero d ic iamo,  sono in  grado d i  dare i l  quadro,

d ic iamo,  quas i  a l l ' eu ro  d i  come s i  componga  i l  co f inanz iamento .  Que l lo  obb l iga to r io  d i  130 .000 ,

per  ogni  Comune,  che somma a 260.000 e qualcosa è da corr ispondere in  termíne d i  f lusso

f inanziar io .  Cioè,  mater ia lmente,  in  ogni  b i lanc io c i  deve essere una voce,  un capi to lo denominato

con,  ch iaramente,  " t rasfer imento a l l 'ambi to per . . . "d i  160.000.  La restante somma, perarr ivare a l la

cifra complessiva di oltre 82, circa, che è data appunto da quei 370.000 che forse erroneamente

sono ind icat i . . .  a l lora,  s i  compone così :  la  Regione c i  confer isce per  i l  201.4 c i rca 880.000 €;

a l t re t tan t i  iComun i  devono  por l i  a l se rv i z io  deg l i  U f f i c i  d i  P iano ,  d i  cu i  130 .000  perogn i  Comune in

cassa, tutto i l  resto in servizi ;  a loro volta, questi  800.000, cumulativi  dei due Comuni, lei  l i  r i trova

in  que l la  voce  che  cumu la  3 .800 .000 ,  ne l la  scheda  r iassun t i va . . .  ques ta  qu i . . . i n  cu i  s i  compone

l ' in tero p iano che è a quota 14.000.000 €,  le i  t roverà una voce che 3.800.000 che è i l

cof inanziamento dei  Comuni  che comprende 130.000 per  ogni  Comune in  cash,300 e rot t i  mi la

f ino a concorrere a 880.000 per  idue Comuni ,  tu t to  i l  resto in  quel la  d idascal ia  d i  in tervent i

B isceg l ie  -T ran i ,  che  t rova  in  fondo  a l la  scheda  p r inc ipa le .  Qu ind i ,  i due  Comun i  pon ionà  ne l la . . .

ne l  P iano d i  Zona 201,4 3.800.000:  3.000.000 in  serv iz i  che r imangono in  p iena autonomia dei

Comuni ;  880.000 par i  a l  f inanziamento Regionale 201,4 in  fondi  o  serv iz i  t rasfer i t i  a l l 'Uf f ìc io  d i

P iano .  Qu ind i ,3 .000 .000  l i  ges t i ranno  ne l la  p ropr ia  l i be ra l i t à  idue  Comun i ,  pe r  esemp io ,  i n

que l l ' i n te rven to  in  cu i  faceva  cenno ,  que l lo  de l l ' i n teg raz ione  canone  d i  l ocaz ione  perun  esemp io . . .

g l í  a l t r i  882.000 vanno a conf lu i re nel l 'Uf f ic io  d i  P iano,  componendosi  d i  denaro conta nte,

ch iamiamolo così ,  e  serv iz i  per  un tota le d i  880 perche è l 'obbl igo d i  corr ispondere agl i  880.000

che pone la  Regione nel  P iano d i  Zona Biscegl ie  -Trani201,4.  Questa è la  composiz ione.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Al lo ra ,  s iamo in  d ich ia raz ione  d i  vo to .  Ch i  deve  in te rven i re  perd ich ia raz ione  d i  vo to?  Numero  15 . . .

l e i  eg ià  in te rvenu to ,  Cons ig l i e re ,  pe r .d i ch ia raz ione  d i  vo to .  Ora ,  c 'è  qua lcun  a l t ro  pe r  d i ch ia raz ione

di  voto? No.  Al lora,  possiamo met tere in  votaz ione l ' in tero prowedimento così  come proposto e

successivamente in tegrato dal  verbale del la . . .  de l  comi tato is t i tuz ionale. . .  coord ina mento

is t i t uz iona le  de l l ' amb i to  T ran i -B isceg l ie  de l  P iano  Soc ia le  d i  Zona .  Qu ind i ,  s i  p rocede  a l la  vo taz ione .
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I S IN DACO RISERBATO Nico la  Lu ig i FAVOREVO LE

2 CONSG L ERE OPERAMOLIA Ugo ASS E NTE

3 CO NS G L ERE FERRANTE Fabr iz io FAVOREVO LE

4 CO NS G L ERE TRlMlN l '  Domenico FAVOREVO LE

5 CO NS G L ERE FRANZESE Antonio FAVOREVO LE

6 CO NS G L ERE DE TOMA Pasquale FAVOREVO LE
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7 CO NSIGL IE  RE GARG I UOLO Giova nni FAVOREVO LE

I CO NS G L ERE CO RRA DO Giuseppe FAVOREVO LE

I CO NSGLERE F E R R l A n d r e a FAVOREVO LE

1 0 CO NS G L ERE LIMA Ra imondo FAVOREVO LE

1 1 CO NS G L ERE SAVINO Gennaro ASSENTE

12 CO NS G L ERE COZZOLI  Emanue le FAVOREVO LE

1 3 CO NS G L ERE DE NOIA Francesco FAVOREVO LE

1 4 CO NS G L ERE Dl M OD UG NO Stefan o FAVOREVO LE

1 5 CO NS G L ERE SCAGL IAR lN I  Michele FAVOREVO LE

1 6 CO NS G L ERE FORNI  Giuseppe FAVOREVO LE

1 7 CO NSG L I E R E SONATORE Salvatore FAVOREVO LE

1 8 CO NS GLIERE Dl  LEO Giovann i FAVOREVO LE

1 9 CO NS GL IE RE BRESCIA Pasqua le FAVOREVO LE

20 CO NS G L  I E R E GAGLIARDI Riccardo FAVOREVO LE

21 CO NS GL IERE DAMASCELLI Nicola ASSENTE

22 CO NS GL ERE PAOLILLO Giuseppe FAVOREVO LE

23 CO NS GL ERE Dl  P INTO Nico la ASSENTE

24 CO NS G L ERE ALTAM URA Francesco FAVOREVO LE

25 CO NS GL IE RE MAIULLARI Bartolomeo ASSENTE
zo CO NS GL IE RE TORTOSA Giuseppe FAVOREVO LE

27 CO NS G L E R E GAGLIARDI Giuseppe FAVOREVO LE

28 CO NS G L I E R E LAURORA Tommaso FAVOREVO LE

29 CO NS G L ERE COGNETTI  Domenico ASS E NTE

30 CO NS GL ERE AVANTARIO Carlo FAVOREVO LE

31 CO NS GL ERE DE LAURENTIS Domenico FAVOREVO LE
32 CO NS GL ERE LAURORA Francesco ASTEN UTO
33 CO NS GL E R E SANTO RSOLA Domenico FAVOREVOLE ì.

Al lora,  26 favorevol i  e  1,  astenuto.  l l  provvedimento v iene approvato.  S i  met te in  votaz ione

l ' immediata esecut iv i tà .  Possiamo fare s tessa votaz ione? Stessa votaz ione del  provvedimento.

1 SINDACO RISERBATO Nicola Luigi FAVOREVO LE
2 CO NS GL IE RE OPERAMO LLA Ugo ASS E NTE

3 CO NS GL IE RE FERRANTE Fabr iz io FAVOREVO LE

4 CO NS GL IERE TRlMlN l '  Domenico FAVOREVO LE

5 CO NS GL IE RE FRANZESE Antonio FAVOREVO LE

o CO NS GL IE RE DE TOMA Pasquale FAVOREVO LE
7 CO NSGL IERE GARG I UOLO Giova nni FAVOREVO LE
8 CO NS GL IE RE CORRADO Giuseppe FAVOREVO LE
I CO NS GL IE RE F E R R l A n d r e a FAVOREVO LE

1 0 CO NS GL IE RE LIMA Rairnondo FAVOREVOLE

1 1 CO NS GL IE RE SAVINO Gennaro ASSENTE

12 CO NS GL IE RE COZZOLI Emanuele FAVOREVO LE

1 3 CO NS GL IERE DE NOIA Francesco FAVOREVO LE
1 4 CO NS GL IE RE Dl  MODUGNO Ste fano FAVOREVO LE

1 5 CO NS GL IE RE SCAGLIARINI  Miche le FAVOREVO LE

1 6 CO NS GL IE RE FORNI Giuseppe FAVOREVO LE
1 7 CO NS G L ERE SONATORE Salvatore FAVOREVO LE

1 8 CO NS G L ERE Dl  LEO Giovann i FAVOREVO LE

1 9 CO NS G L ERE BRESCIA Pasqua le FAVOREVO LE

20 CO NS G L ERE GAGLIARDI Riccardo FAVOREVO LE

) l



21 CO NS IGL IE RE DAMASCELLI Nicola ASS E NTE

22 CO NS G L ERE PAOLILLO Giuseppe FAVOREVO LE

23 CO NSGLERE Dl  P INTO Nico la ASSENTE

24 CO NS G L ERE ALTAM URA Francesco FAVOREVO LE

25 CO NS GL ERE MAIULLARI Bartolomeo ASS E NTE

zo CO NS GLERE TORTOSA Giuseppe FAVOREVO LE

27 CO NS G L E R E GAGLIARDI GiusePPE FAVOREVO LE

28 CO NS GL IERE LAURORA Tommaso FAVOREVO LE

29 CO NS G L I E R E COG NETTI Domenico ASSENTE

30 CO NSGLIERE AVANTA RIO Carlo FAVOREVO LE

31 CO NS GL IE RE DE LAURENTIS Domenico FAVOREVO LE

32 CO NS GL IE RE LAURORA Francesco ASTE N UTO
33 CO NS GL IE RE SANTORSOLA Domenico FAVOREVO LE

Quindi ,  i l  prowedimento v iene l icenziato.
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